

Exposición "Casco Minero" ha sido visitada por más de 2 mil 200 personas en Sala de Arte Collahuasi

La muestra ha concitado un amplio interés entre establecimientos educacionales y jardines infantiles, por su originalidad al fusionar el arte con el reciclaje para crear 51 trabajos artísticos.

A cargo de un grupo de connotados artistas visuales, que transforman cascos de seguridad en desuso en piezas de arte, la exposición "Casco Minero" en Sala de Arte Casa Collahuasi es una propuesta artística que no ha pasado desapercibida por su original montaje.

Desde su apertura al público a comienzos de julio, más de 2 mil 200 personas han visitado esta muestra compuesta por 51 trabajos, los cuales dan cuenta de historias y relatos que existen detrás de este implemento durante su vida útil en distintos ámbitos productivos, como la minería.

Gracias a una gestión conjunta entre Galería Fondo y Forma -sus creadores- y Collahuasi, el montaje fue traído a la Región de Tarapacá para que la comunidad local apreciara una propuesta colectiva de 45 artistas nacionales y dos extranjeros, quienes a través de un proceso reflexivo y crítico revalorizan los cascos mineros, haciendo de ellos una nueva forma de comunicar y expresar el arte.

Tras sus primeros días de presentación, la muestra "Casco Minero" concitó un interés especial entre



establecimientos educacionales y jardines infantiles de la comuna de Iquique, ya que integra creativamente el reciclaje y la reutilización de diversos materiales en cada obra.

Por esta razón, se planificaron visitas guiadas durante agosto, en el marco del "Mes de la Minería", que fueron acompañadas de una actividad lúdica, donde preescolares y estudiantes de educación básica pintaron diseños personalizados en cascos preparados para la ocasión, los cuales se han llevado como un recuerdo

de esta experiencia.

Entre estas visitas, destacó un grupo de niños y jóvenes del Instituto Teleton Iquique, y otro grupo de padres e hijos de la Corporación Afanea Iquique, que disfrutaron del arte representado en estos 51 trabajos para luego finalizar el recorrido, plasmando sus dibujos e ideas en cascos que utilizaron para pintar.

Los cascos mineros de esta muestra han sido intervenidos por estos 47 artistas, con una diversidad de técnicas y estilos que hacen de esta



exposición un panorama imperdible, puesto que cada obra es una visión muy personal de su autor, quien utiliza con destreza el reciclaje.

Esta exhibición estará abierta gratuitamente al público hasta el 31 de agosto en la Sala de Arte Casa Collahuasi, ubicada en Baquedano 930. Sus horarios son de lunes a viernes de 09:00 a 13:00 horas y de 15:00 a 17:00 horas.

NÉSTOR JOFRE



CONSEJERO REGIONAL

100% TARAPAQUEÑO

SOY NÉSTOR

- Ingeniero Químico Industrial
- Fundador de Club Deportes Iquique
- Hijo Ilustre de Iquique
- Concejal de la comuna de Iquique
- Diputado de la República de Chile
- Seremi de Economía, Fomento y Turismo

MIS COMPROMISOS

El consejo regional de Tarapacá administrará en el periodo 2025 - 2029, más de \$250 mil millones.

- 1.- Gestionar el máximo de recursos económicos, para inversión en la región, que permita superar los graves problemas de SEGURIDAD que afecta a nuestros ciudadanos, especialmente Iquique y Alto Hospicio.
- 2.- Presentar e iniciar PROYECTO NUEVO HOSPITAL para TARAPACÁ. El actual tiene más de 60 años, desde su construcción.
- 3.- Gestionar recursos y proyectos, para mejorar la actividad turística regional. Y reforzamiento de PYMES.
- 4.- Dotar de recursos económicos e inversión en construir nuevos campos deportivos y gimnasios para nuestra juventud: piscina olímpica, empastamiento de canchas de fútbol viejos cracks y recintos para la cultura en nuestras poblaciones.







NestorJofre



HOTEL O'Higgins

Todas las habitaciones con baño privado/tv cable/ wifi



Comuna de Pica




57 2 74 15 24


+569 97879503

email:italomg@gmail.com